

Europol desmantela grupo involucrado en tráfico ilegal de ciudadanos indios a Europa



La Habana, 13 oct (RHC) La Oficina de Policía Europea (Europol) informó hoy acerca de los recientes crímenes relacionados con el tráfico ilegal de ciudadanos indios a Europa.

Según un informe oficial divulgado este viernes, el martes último la policía francesa, en coordinación con el Bundespolizei alemán y con el apoyo de Europol desmanteló un grupo del crimen organizado involucrado en el asunto.

El documento destacó que la red estaba implicada en la facilitación de la migración irregular, la falsificación de documentos oficiales y la explotación laboral.

Como resultado de la operación conjunta fueron detenidos en Francia seis sospechosos, considerados los líderes de la asociación, y otros ocho individuos en Alemania, agregó el texto policial.

Las autoridades declararon que el grupo criminal utilizó una agencia de viajes en el país de origen, suministrándole visas a los inmigrantes de la región de Gujarat, en la India, enviándolos a los consulados

Europeos con documentos falsos.

El precio de este servicio varió de 7 000 euros para una persona, hasta 25 000 para una familia, destacaron los investigadores.

Una vez obtenidos los visados, la red se encargó de que las víctimas viajaran a los suburbios de París. Después fueron transportados a Alemania Oriental, donde los obligaron a trabajar por un salario muy bajo.

Durante la operación, Europol desplegó una oficina móvil a Francia para apoyar el análisis de inteligencia sobre el terreno.

La Policía Europea también facilitó el intercambio de informaciones a lo largo de la investigación y brindó, además, apoyo analítico.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144325-europol-desmantela-grupo-involucrado-en-trafico-ilegal-de-ciudadanos-indios-a-europa>



Radio Habana Cuba